



INTERNATIONAL PADEL FEDERATION

Rue de l'Aurore n.1 CH-1005 Lausanne Switzerland

11 de julio, 2023

Galán y Lebrón calientan motores de cara al debut: "Queremos a Roma"

Son de los jugadores más esperados y tienen un vínculo especial con Italia. De cara a su debut en esta edición del **BNL Italy Major Premier Padel, Ale Galán** y **Juan Lebrón** - campeones en Roma en el Major del año pasado y vencedores también en **Milán en la Pp1**-calientan motores y están listos para volver a encender al público del **Foro Itálico**, en este torneo que marca su reencuentro tras los problemas en el antebrazo sufridos por 'Lobo'.

"La primera edición supuso un cambio de ritmo para todo el mundo del pádel, algo que recordaremos", palabras de **Lebrón** tras el primer entrenamiento, "me he recuperado bien de la lesión, confío en que ya no tengo ese dolor que no me dejaba jugar. He echado de menos la rutina diaria, pero me siento preparado a pesar de que no hemos podido entrenar mucho. Tengo muchas ganas de jugar y no siento estrés, quizás estoy un poco nervioso, pero es algo positivo, que ayuda a la concentración".

Galán está contento de haberse reunido con su compañero. "No fue fácil estar sin él", admite, "y le eché mucho de menos. Intenté estar a mi máximo nivel para estar preparado cuando volviera. Hacía calor aquí en Roma, pero no eran las peores condiciones que encontramos, en España hacía aún más calor".

Las jugadas de esta fantástica pareja han enamorado al público romano y este año el escenario será aún más impresionante. "El pádel sigue creciendo año tras año y jugar en la Centrale es un sueño", reconoce Lebrón, "es una sede icónica que ha hecho historia en el tenis. "Nos encanta Roma y el público romano: nuestra relación con los italianos es fantástica, hay casi una burbuja de fans de Galán/Lebrón que nos siguen y nos hacen sentir como en casa".

Galán destaca la importancia del debut del torneo femenino. "La presencia de las mujeres es la prueba de que el proyecto Premier Padel está funcionando", afirma el embajador de la disciplina. "Estaba en los objetivos iniciales y por eso es normal que haya llegado hasta aquí". ¿Un dobles mixto? No lo descarto, sería interesante, aunque muy desafiante".













INTERNATIONAL PADEL FEDERATION

Rue de l'Aurore n.1 CH-1005 Lausanne Switzerland

About the International Padel Federation (FIP)
About the International Padel Federation (FIP) The International Padel Federation (FIP) is the world governing body of padel, whose goal is to promote all forms of padel worldwide with: 90 Countries, 64 National Federations, + 25 million active players and 500,000 Federated Players. The sport was created in Acapulco, Mexico, by Enrique Corcuera in 1969. It was 32 years later that the FIP was established in Madrid by the legal representatives of the Argentine Padel Association, the Spanish Padel Association and the Uruguayan Padel Association, by means of Public deeds signed before the Notary Mr. Javier Gaspar Alfaro, with the protocol number 2486. We want to bring the worldwide Padel family together into one community, and make Padel a sport that is recognised and played in all the countries of the World. www.padelfip.com

International Padel Federation
Email: press@padelfip.com





Global Sponsor



